
平成 23 年度 第 1 回 生坂村情報モニター会議について 
 
 

日 時  平成 23 年 6 月 9 日（金） 午後 1 時 30 分 
 
 場 所  生坂村役場 会議室 
 

出席者  情報モニター 2 名 
村長、総務課長、説明者 3 名 

 
 

内 容 
 事業ごと前回の会議等で情報モニターの皆さまから、いただいたご意見、要望について説明。 
また、それに対する取り組み、対応について担当者が説明後、情報モニターの皆さまから、ご意見

等をいただく形で会議を進行。 
 
 

協議事項 
【本会議により提出されたご意見等（「質」・・・質問、「答」・・・回答、「意」・・・意見）】 
 
（1）ホームページについて 
 問）村内の人がどれくらい利用しているか把握すべき。 
 答）今後、全体的な情報アンケートの実施により、把握していきたい。 
 
 意）村の児童館でも、住民がインターネットを利用出来る環境が整備されていることから、利用

啓発を推進してはどうか。また、高齢者でも利用出来るように、インターネットの講習会等を

検討したらどうか。 
 
 意）農業公社のホームページの充実を図るべき。 
 
 意）各担当者単位での掲載に加え、リンクの状況等は時期により検証すべき。 
 
 
（2）ICN について 
 問）災害による通行不能箇所について、情報提供出来ないか。 
 答）災害状況の変化が著しいことや夜間の人的対応等、情報提供においては困難な状況である。 
 

意）緊急の場合は、地図等きちんとしたものでなくとも、手書きでも視覚的に場所がわかる情報



は提供してもらいたい。（同報無線と異なり、視覚的効果の影響は大きい。）また、状況変化が

激しいものは、発表時刻を明記し、変更がありうる旨を記載し、放送すれば良いと考える。 
 問）ICN の放送の停止、不具合が生じる要因は何か。 
 答）主な要因は、放映するデータ容量が大きいことである。特に動画は停止要因になりやすい。 
  また、24 時間稼動のためパソコンへの負担も大きいことから、深夜の時間帯の休止を検討し

ている。 
 

意）ICN の BGM について、放映内容等のイメージに沿ったものを選曲してほしい。 
 
 
（3）同報無線について 

意）同報無線の放送時に雑音が生じるが、情報アンケートを実施する際に、村内で同じように雑

音が生じる家があるか確認してほしい。 
 
 

まとめ 
 今回の意見を参考に、各事業の改善や検討を行うこととする。 
 本年度においては、4 回の会議を予定しており、次回 9 月を予定することとします。 
 
 
 
 


